
水戸南RCのみなさん
へと感謝の言葉があり
ました

雑誌の時間
兼子充裕雑誌委員

久保田規子プログラム副
委員長～いつも楽しい司
会ありがとうございます

卓話「中核市&水戸市のコロナ
対応について」高橋靖水戸市長

水戸市のコロナ対応について、詳しく
話していただきました

米山奨学金授与
ス ミャッ ノー アウンさん

水戸南
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国際ロータリー第2820地区　水戸南ロータリークラブ

◆RI加盟承認　1973年（昭和48年）６月７日
◆チャーターナイト　1974年（昭和49年）２月10日

■例会場　水戸プラザホテル  TEL.029-305-8111
■事務所　常陽銀行本店  TEL.029-225-4820
■ＵＲＬ　http://www.mito-m-rc.com
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●会　長　志村　　保　会長エレクト　篠原　　勉
●幹　事　小川　啓子　副会長　　　　粂田　信行
　　　　　　　　　　　副幹事　　　　石井　浩一

地区スローガン：ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力!
クラブ会長方針：これからも水戸南RCがイチバンRIテーマ：ロータリーは機会の扉を開く

粂田信行会員の役職が変わりました。
㈱日宣メディックス 代表取締役会長→監査役

第７回定例理事会が開催されます。
日　時：12月28日㈪　18:00～
場　所：水戸プラザホテル2F メロディルーム
※メークアップになりますので、懇親会にご出席の
方は幹事までご連絡ください。

次回例会日程 
日　時：１月８日㈮　12:30～
場　所：水戸東照宮〈職場訪問・移動例会〉
・12月25日㈮は、定款第７条第１節により休会と
なります。
・１月１日㈮は、元日に付き休会となります。
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３

 1. 点鐘・開会
 2. ロータリーソング〈それでこそロータリー〉※ご静聴ください
 3. ビジター・ゲスト紹介　
 4. ロータリーの時間 志村　保会長 
 5. 親睦の時間「12月誕生祝」

13日 高柳益美　14日 久保田規子
20日 長洲雅彦　24日 国本美加
25日 鈴木由紀子、武田　誠

 6. 会　食 ごゆっくり会食をお楽しみください！
 7. 会務報告（出席状況報告　ニコニコＢＯＸ　

ロータリー財団　米山記念奨学　その他）
 8. 幹事報告
 9. ロータリーソング
10. 点鐘・閉会

12月第３例会プログラム
2020年12月18日（金）
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疾病予防と治療月間

会食クリスマスランチメニュー
季節のサラダ　茸のクリームスープ

牛フィレ肉のポワレポルチーニソース　ライス
洋梨のコンポートとヴァニラアイスクリーム
～バナナブレッドを添えて　コーヒー



出席報告 会 員 数 出 席 数 欠 席 数 本日出席率

水戸市長　　高橋　靖 氏（秘書課 １名、運転手 １名）
米山奨学生　ス ミャッ ノー アウン さん

長谷川國雄会員…
志村　保会員……
小川啓子会員……
井澤卓司会員……
髙野　賢会員……
松本隆史会員……

篠原　勉会員……
菊池秀機会員……
宇留野秀一会員…
上野義哉会員……
久保田規子会員…
川﨑英輝会員……
高柳益美会員……
原口一吉会員……

高橋市長、ようこそ！
高橋市長、本日は卓話宜しくお願いします。
高橋市長、今日は宜しくお願いします。
高橋市長、ようこそ！！
高橋市長、ようこそいらっしゃいました。
高橋市長、本日はご苦労様です。宜しくお願い
します。
高橋市長、卓話宜しくお願いします。
高橋市長、お忙しい中の卓話有難うございます。
高橋市長、卓話宜しくお願いします。
高橋市長、宜しくお願いします。
高橋市長、ようこそいらっしゃいました。
高橋市長、本日は宜しくお願いします。
原口会員、お悔やみ申し上げます。
父が天より与えられた歩みが終わり、天国へ旅
立ちましたことに感謝します。

小路　實会員……

奈良早苗会員……
鈴木由紀子会員…
金原和美会員……
その他……………

小泉会員、花と葉の店いろは開店おめ
でとうございます。
昨夜、とっても面白いことがありました。
高橋市長、宜しくお願い致します。
高橋市長、本日は宜しくお願い致します。
１件
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■米山BOX（12月11日（金）扱）
鈴木憲一会員……米山功労者献金（第１回）

10,000円（累計610,000円）
中川勝義会員……米山功労者献金（第４回）

10,000円（累計340,000円）
髙橋伸之会員……米山功労者献金（第４回）

10,000円（累計140,000円）
二川隆司会員……米山功労者献金（第１回）

10,000円（累計110,000円）
鈴木さちよ会員…準米山功労者献金（第３回）

10,000円（累計 30,000円）

この計　　　５件　　　50,000円

前週訂正出席率65.79％
（　）は、Zoom85名 48＋（7）名 30名 70.51％12月第２例会（12月11日）

出席状況

■ニコニコBOX（12月11日（金）扱）

12月第２例会　12月11日（金）

11月第３例会（11月20日㈮）卓話「コロナ禍におけるグローカル教育」

■ゲスト

この計　　　19件　　　50,000円

　私が、学長に就任してまず着手したのが、国連が主催
するアカデミック・インパクトに加盟することでした。
アカデミック・インパクトとは、国連と世界の1,300
以上の高等教育機関を結ぶパートナーシップです。本学
は、このパートナーシップをもとに、地球的課題の解決
と持続可能な社会の構築に積極的に取り組んでゆくこ
とを表明しました。
　また、国際交流プログラムや、交換留学制度をより拡
充すると同時に、日本語教師養成課程を新設して外国人
向けの日本語教育人材の養成にも関わってゆくつもりで
す。さらに、地域連携協定などを通して、地元企業や自
治体等との共同事業を促進しながら、地域社会の課題
に積極的に取り組んでゆきたいと考えています。そし
て、学内では学生向けに地球市民教育も充実させてゆ
きたいと考えています。
　残念ながら、新型コロナウイルスの感染拡大の影響を
受け、今年は国際交流業務を始め多くの企画・イベント
が中止を余儀なくされてしまいました。しかし、この逆
境をただ傍観するのではなく、経験の一つひとつを学び
に変えて、ｗithコロナ時代の新しい「グローカル教
育」の在り方を探してゆく所存です。
ご清聴ありがとうございました。

常磐大学・常磐短期大学　学長　富田敬子氏（水戸RC）
　この度は、水戸南ロータリークラブでの卓話にお招き
いただき、ありがとうございます。
　私が常磐大学・常磐短期大学の学長に就任して早や１
年８か月が過ぎようとしています。本学は、「実学を重
んじ真摯な態度を身につけた人間を育てる」という建学
の精神のもと、時代の要請に応じた実践的な教育を提供
してきました。この精神にのっとり、私は、在任中の
所信として、「産学官民連携の強化」「地域連携の推
進」「グローカル教育の実践」の三点を掲げていま
す。今日は、その中の一つ、「グローカル教育」につ
いてお話させていただきます。
　「グローカル」という言葉は、「グローバル（地球規
模の）」と「ローカル（地域的な）」を合わせた造語で
あり、地域性を考慮しながら、地球規模の視点で考える
ことを意味します。私たちを取り巻く環境は、加速度的
に変化しており、ここ茨城県でもグローバル化が私た
ちの日々の生活に大きな影響を与えています。地元企
業が海外進出することは決して珍しくない時代とな
り、また、県内の在住外国人の数は増加の一途をた
どっています。こうした状況下にあって、本学では地
方に生活の拠点を持ちつつ、世界を俯瞰的にとらえる
ことができる教養人を育成する「グローカル教育」に
力を入れてゆこうと考えています。


